

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Je suis heureuse de la conscientisation d'une partie de la population sur la nécessité d'encourager la production nationale et d'accepter d'investir monétairement plus afin de permettre aux travailleurs du secteur agricole d'accéder eux aussi à un minimum de qualité de vie. Et j'ose espérer que cette conscientisation s'étendra à une masse encore plus grande afin que des gestes concrets soient posés.

Carole Désaulniers